
Manovra, Brancaccio a Rainews 24: serve
più attenzione alla crescita e alla messa in
sicurezza del territorio

17 Ottobre 2024

La  Presidente  Brancaccio,  intervenuta  a  Rainews  24  commentando  le  prime
anticipazioni sulla Manovra, ha sottolineato l’attenzione alle fasce più deboli ma
anche grande preoccupazione per la mancanza di misure a favore della crescita
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